

INFORMACIÓN RELEVANTE

Ecopetrol informa cambios en la alta gerencia

Ecopetrol S.A. (BVC: ECOPETROL; NYSE: EC) informa los siguientes cambios en su alta gerencia:

- Walter Fabián Canova, quien venía desempeñándose como Vicepresidente de Refinación y Procesos Industriales, ejercerá sus funciones hasta el 15 de enero del 2025 y terminará su contrato laboral por mutuo acuerdo, después de trabajar en la Compañía por más de siete años.
- Felipe Trujillo López, actual Vicepresidente Comercial y de Mercadeo, se desempeñará como Vicepresidente de Refinación y Procesos Industriales encargado hasta que se efectúe la designación del cargo en propiedad.

Felipe es Ingeniero Industrial de la Pontificia Universidad Javeriana, Especialista en Mercadeo Estratégico del CESA y Máster en Administración de Negocios de la Universidad de Los Andes. Tiene 25 años de experiencia en cargos comerciales y de mercadeo de los cuales veinte (20) han sido en la industria de petróleo y gas en las áreas de marketing, comercialización, evaluación y estructuración de nuevos negocios.

Ha desempeñado diferentes posiciones al interior de Ecopetrol, como Vicepresidente Comercial y de Mercadeo, Gerente de Comercialización Nacional, Gerente de Petroquímicos e Industriales, Gerente de Nuevos Negocios, Gerente de Gas y Gerente de Productos y Petroquímicos, área encargada de la comercialización y trading de los combustibles y petroquímicos e industriales que produce Ecopetrol en sus refinerías y que comercializa en el mercado nacional e internacional.

 Julio César Herrera, actual Gerente General de Ecopetrol US Trading, se desempeñará como Vicepresidente Comercial y de Mercadeo encargado a partir del 15 de enero del 2025 y hasta que se efectúe la designación del cargo en propiedad.

Julio cuenta con más de 30 años de trayectoria en la industria de petróleo y gas como líder de estrategias de transformación y crecimiento. Es Contador de la Universidad Javeriana, cuenta con estudios en Marketing y Ventas en el Kellogg School of Management de Northwestern University en Chicago y de Finanzas en la Wharton School de Pennsylvania University. Desde sus diferentes roles en ExxonMobile, BP y Ecopetrol, ha participado en diversos negocios internacionales en América y el Caribe, así como Europa, África, Medio Oriente y Australia.

Ecopetrol agradece a Walter Fabián Canova por sus años de servicio, su valiosa gestión, los aportes alcanzados para el Grupo Ecopetrol, y le desea muchos éxitos en sus nuevos retos profesionales.

	Bogotá D.C., 15 de enero de 2025

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 19,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos, de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (XM) y la concesión vial Costera Barranquilla -



INFORMACIÓN RELEVANTE

Cartagena. A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México), Brasil, y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.

Para más información puede contactar a:

Gerente de Mercado de Capitales

Carolina Tovar Aragón

Correo electrónico: investors@ecopetrol.com.co

Relaciones con los Medios (Colombia)

Marcela Ulloa Beltrán

Correo electrónico: marcela.ulloa@ecopetrol.com.co